

商工だより

平成23年12月号

商工会員親睦会開催！

12月15日(木)、商工会員親睦会が田園ホールで開催されました。

昨年は、商工会法施行50周年の記念事業としての開催でしたが、今年は年間事業の一環として開催をしました。

当日は、会員、ご家族、従業員、会員の顧客である町民の皆様など110名の方が参加され、無事に終えることが出来ました。

生バンド演奏、ビンゴゲーム大会、大ジャンケン大会、抽選会など、イベントが盛りだくさんの2時間でした。開催に当たっては、青年部、女性部、商工会役員の皆様で実行委員会を組織し、企画、当日のお手伝い、後片付けまでこなしていただきました。この場を借りまして厚く御礼申し上げます。

また、会員手作りのイベントを目指したこともあり、後片付けについては、多くの参加会員の皆様にもお手伝いをいただきました。重ねて御礼申し上げます。

◆◆平成23年商工会会員親睦会スナップ集◆◆



和やかに懇談する皆さん



ザ・ブルーサンダース生演奏



注目のビンゴゲーム



恒例となった大じゃんけん大会



各種イベントに盛り上がる会場

《本道におけるこの冬の省エネ・節電の取組について(全文掲載)》

北海道庁より、省エネ・節電の取組について依頼がきています。高橋知事のメッセージを掲載します。

貴重な電気をむだなく大切に

電気は私たちの暮らしや産業を支える重要なエネルギーです。

本年3月11日に発生した東日本大震災に端を発するこの夏の首都圏などにおける電力の使用制限を通して、私たちはそのことを改めて強く実感しました。

本道におけるこの冬の電力供給につきましては、需要を上回る予備力の確保が可能とされていますが、大型の発電設備が想定外に停止した場合には、厳しい状況も懸念されますことから、安定供給に万全を期すとともに、電力の融通送電を通じて東北地方の方々へ支援の思いをお届けするために、道内でも、省エネや節電の取組を進めていくことが必要です。

積雪寒冷地である本道におきましては、暖房器具の使用が不可欠であることや、電力の需要の中で一般家庭の占める割合が他の地域に比べ高いといった特徴があり、日々の暮らしの中で、自分たちにできる取組を、より多くの方々のご理解を頂きながら進めていくことが重要です。

私は、私たちの日々の暮らしの中にこそ、省エネや節電につながる沢山のヒントがあると思っています。

例えば、テレビをつけ放しにしないで、見ていないときは消すこと。あるいは、冷蔵庫にものを詰め込みすぎないことや設定温度を適切に調整することも効果があると言われています。

こうしたことは、皆さんはもう既に取り組みられているかもしれませんが、ご家庭の一人お一人が身近にできることを工夫し、一つずつ積み重ねていくことで、必ずや北海道全体で大きな効果が生まれてくると思います。

道としても、電力使用者のひとりとして省エネや節電に率先して取り組んでまいります。

道民の皆様におかれましても、限りある貴重な電気をむだなく大切に使うため、毎日の暮らしの中で身近に行える、可能な限りの省エネ・節電に取り組んでいただきますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

北海道知事 高橋 はるみ

※例年、商工会館で実施しているイルミネーションは、今年中止いたします。

十勝池田税務署からのお知らせ

十勝池田税務署より、下記のお知らせが来ています。(全文掲載)

■ 公的年金等を受給されているみなさまへ

平成23年分以後の各年分について、公的年金等の収入金額の合計額が400万円以下で、かつ、公的年金等に係る雑所得以外の所得金額が20万円以下である場合には、所得税の確定申告をする必要がなくなりました。

(注1) この場合であっても、所得税の還付を受けるための確定申告書を提出することができます。

(注2) 所得税の確定申告が必要ない場合であっても、住民税の申告が必要な場合があります。

住民税に関する詳しいことは、役場におたずねください。

■ 申告書の作成は簡単・便利な「確定申告書等作成コーナー」で！！

国税庁ホームページ【<http://www.nta.go.jp>】の「確定申告書等作成コーナー」では画面の案内に沿って金額等を入力すれば税額などが自動計算され、所得税、消費税の申告書や青色申告決算書などが税務署に出かけることなく、自宅で簡単に作成することができます。

作成した確定申告書は、印刷して郵送等により提出できるほか、そのままe-tax(※)で送信することができます。

確定申告書の作成には、自動計算で簡単・便利な「確定申告書作成コーナー」を是非、ご利用ください。

なお、「確定申告書作成コーナー」は1月から利用することができます。

(※) e-taxの利用に当たっては、電子証明書が付与された住民基本台帳カード(ICカード)及びICカードリーダーライターが必要です。

《各種イベントのお知らせ》

第17回スタンプまつり開催！

池田町ワインスタンプ会恒例の「第17回スタンプまつり」が下記の要領で開催されます。

詳しい内容については、折り込みチラシを参考にしてください。

- ◆日時：平成24年1月4日(水) 午前10時から午後3時まで
- ◆場所：池田町田園ホール
- ◆内容：三角クジ抽選会、新春ビンゴゲーム大会、ダーツゲーム、新春ステージ、スタンプ交換市など盛りだくさん。

親子たこあげ大会の開催について

商工会青年部、北海道新聞池田支局、十勝毎日新聞池田支局主催、池田町観光協会後援による「冬の子供まつり親子たこあげ大会」が下記の要領で開催されます。

- ◆日時 平成24年1月8日(日) 午前10時～
- ◆場所 ワイン城横イベント広場
- ◆内容 たこあげ大会、雪山宝探し、スノーモービル試乗会、フランクフルト、ハンバーグ、ホットコーヒー、牛乳無料提供など。

ワイン城お正月特別営業

ワイン城では、新春特別営業を行います。

概要は下記のとおりです。

- ◆日時 平成24年1月3日(火) 午前10時から午後2時まで
- ◆内容 ①秘蔵ワイン2,012円抽選販売。(オールドヴィンテージワインの抽選販売)
②初売り恒例「福袋」の販売
③ガラポン&宝引き大会
④振る舞いホットグレープジュース&豚汁

※秘蔵ワイン、福袋の内容等詳しくはワイン城ホームページを参考にしてください。

「にっぽん演歌の夢祭りツアー」のご案内

北海道テレビ (HTB)、JTB 北海道主催の「にっぽん演歌の夢祭り」の池田町商工会限定ツアーの案内がきています。

北島三郎、都はるみをはじめ、日本の演歌歌手が勢ぞろいする企画です。その他の出演者、日程等詳しい内容は、同送りパンフレットを参考にしてください。

《コラム》

●●B 級グルメ●●

B 級グルメと聞いて思いうかべるのは……

焼きそば、カレー、豚丼 etc 全国にそれはある。いわゆるご当地ものは殆どが B 級に属する。

B-1 グランプリなるコンテストまで開かれている。

どこが B 級なの？

B 級グルメの定義とは、「贅沢でなく安価で日常的に食される庶民的な飲食物」とある。安くて、庶民的でも食べて美味しく、好みに合い、また食べたい!と思えば自分の中では A 級グルメだ……そう思う。

そもそも、食べ物にしても、飲み物にしても「し好品」の世界。誰が何と言おうと、「うまいものはうまい」。

数万円を出して、飛び切りのフランス料理を食べた。勿論一流食材を使った A 級グルメ。だが、どうしても口に合わない。それを無理やり A 級と言えるだろうか？ どうもじっくりこない。

今度、「ミシュランガイド」の北海道版が出るそうだ。もし、★でも獲得しようものならその店は大変なことになる。多くのグルメ、取材が殺到し大変なことになる。

★を獲得したから美味しいの？ そりゃ美味しいでしょ。★がついてるから……

何か変だぞ！。万人が食べて万人がそれなりの評価をするなんてことはあり得ないと思う。「し好品」なのだ。

話は変わるが、ワインの世界も同じようなことが言える。

1 本数十万円するワインが美味しいか？ 確かにブランド、ラベルから言えば美味しいということになる。

それでいいの？ 目隠しテストをしてそれとわかるの？ 答えは NO だ。

何しろ「し好品」なのだ。

以前、ワインの仕事をしている時に、お客さんからよく質問された。

一番美味しいワインはどれ？ 答えは決まっていて「全部美味しいです」自信を持って造り、自信を持って売っているから……

「問題はお客様の好み(し好品)ですね。いろいろ飲み比べて一番自分にあったワインを見つけてください」

何しろ「し好品」ですから…… 皆さん納得してくれた。

別に A 級、B 級グルメにケチをつけるつもりはない。ご当地で昔ながらに愛されているメニューを否定するつもりもない。コンテストで順位を決めるのもいい。でも、最終的にそれを決めるのは自分自身だと思う。

(T・O)

年末・年始の執務体制について

商工会事務局の年末・年始の執務体制は下記のとおりです。

平成 23 年 12 月 29 日(木)	通常業務
平成 23 年 12 月 30 日(金)~31 日(土)	年末休み
平成 24 年 1 月 1 日(日)~5 日(木)	年始休み
平成 24 年 1 月 6 日(金)	通常業務

商工会月刊ダイアリー

12月

29日 仕事納め

24年1月

3日	ワイン城新春特別営業	於	ワイン城
4日	第17回スタンプまつり	於	田園ホール
6日	仕事始め		
6日	勝毎グループ年賀会	於	帯広市
6日	池田町新年交礼会	於	田園ホール
10日	5丁目地区懇談会	於	すずき
13日	商工会役員新年顔合わせ会	於	なががわ

今年一年大変お世話になりました。来年も宜しく願い申し上げます。

良いお年をお迎えください。

(会報委員会)